Hallo,

Ich bin Félicia Rocher die junge Botschafterin aus Saint-Nazaire in Saarlouis in diesem Jahr. Bevor ich diese Aufgabe übernahm, habe ich eine Universitätsausbildung in Multimedia und Internet in Laval absolviert.

Meine Arbeit als junge Botschafterin besteht darin, Veranstaltungen im Zusammenhang mit der Städtepartnerschaft zwischen Saint-Nazaire und Saarlouis mit meinem Arbeitskollegen Matthias Altmeyer zu organisieren. Ich übersetze zudem Texte, stelle der Stadt Saint-Nazaire Projekte der Einwohner von Saarlouis vor und interveniere in Schulen.

Matthias und ich würden gerne ein Briefaustauschprojekt zwischen den Jugendlichen aus Saarlouis und älteren Menschen aus Saint-Nazaire auf die Beine stellen.

In dieser Zeit der Abgeschlossenheit in Deutschland und vor allem in Frankreich ist es deprimierend für viele ältere Menschen, die sich isoliert fühlen, da sie ihre Wohnung ohne Weiteres nicht verlassen können.

Ein Briefaustausch könnte Abwechslung und etwas Sonnenschein in ihr tägliches Leben bringen. Die Jugendlichen könnten über ihr tägliches Leben, ihre Passionen oder über Dinge, die Sie in der Zukunft tun möchten, sprechen. Für den Fall, dass die Jugendlichen es möchten, können sie außerdem kleine Zeichnungen oder Fotos dem Umschlag hinzufügen.

Dieses Projekt ermöglicht den Jugendlichen ihre französisch Kenntnisse zu verbessern und auszubauen, neue Dinge zu lernen und neue Menschen kennen zu lernen!

Wenn Sie an dieser Korrespondenz interessiert sind, zögern Sie nicht, mich per Mail zu kontaktieren: felicia.rocher@saarlouis.de

Wenn Sie Fragen oder andere Projektideen haben, können Sie sich auch gerne an mich wenden.

Ich kann es kaum erwarten, dass dieses Projekt verwirklicht wird und hoffe, Sie zu baldmöglich treffen!

Félicia Rocher, junge Botschafterin von Saint-Nazaire in Saarlouis.